

Jeder neue Tag



Juni 2021

schenke dir gute Momente,
ein paar Sonnenstrahlen
und Zeit für eine kleine Pause;
und möge es dir gelingen am Abend
mit einem echten und tiefen Frieden
zur Ruhe zu kommen.

Liebe Kunden!

Juni 2021

Dem shoesnfeet Team und unserer Familie geht es gut!

In der Werkstatt geht es aber jetzt noch (und eigentlich immer) rund:

Meister Andreas vermisst und beratet und stellt die Leisten her, und behält den Überblick, Elisabeth konstruiert und entwirft die Lederteile, und versucht den Papierkram unter Kontrolle zu kriegen, Marlene, Fachfrau in allen orthopädischen Fragen, ist Meisterin an der Nähmaschine (der Rest folgt), Stefanie (jetzt schon fast ein Jahr bei uns), fleißig und vielseitig, unser guter Geist, Maria Teresa begrüßt Sie mit spanischer Lebensfreude und bedient Sie mit ansteckender Fröhlichkeit, und wenn Sie ein junger Mann mit umfassendem Fachwissen betreut, dann ist Josef Ihr Verkäufer.

Wir freuen uns, dass wir ab August unser Team um 2 weitere Lehrlinge erweitern können. 2 junge Damen (eine aus Hall und eine aus Berlin) wollen sich mit uns in die Kunst des orthopädischen Schuhmachens vertiefen:

„Es ist doch interessant, dass auch nach 40 Jahren im Beruf immer wieder etwas Neues auf uns zu kommt“, sagt da mein Mann zu mir, wenn ich ihn wegen einer neuen Maschine, Idee oder Aufgabe verwundert anschau. Nein, Langeweile gehört wirklich nicht zu unserem Alltag: Vormittags bis 14:00 versuchen wir mit aller Kraft für unsere Kunden da zu sein, Nachmittags dann alle Aufträge in der Werkstatt fertig zu stellen. Schön ist es jetzt im Sommer, wenn uns zuhause im Garten auch am Abend noch ein paar Sonnenstrahlen erwischen. Immer noch ein Hobby von uns: Blumen und Schmetterlingen (und der kleine Katze Morri) zuschauen, ein bisschen häkeln und nähen und nach Sternbildern Ausschau halten, und mit unseren erwachsenen Kindern auf der Terrasse ratschen und selbst gekelterten Wein verkosten.

Diesen Sommer zieht es uns in die Südoststeiermark: Eine Woche lang werden wir dort Heurigenschmankerl genießen und das Vulkanland durchstreifen. Und wenn wir dann daheim von unseren Tomaten genascht haben, dann zieht es uns noch ans Meer. Halten Sie uns die Daumen, dass es uns heuer wieder gelingt, aufs Meer zu schauen. In die Cinque Terre werden wir ganz bequem mit dem Nachzug reisen, dort über viele Stufen steigen, Ausblicke genießen und dem Dolce Vita nachspüren.

So wird auch in der ersten Woche nach dem Betriebsurlaub unsere Tochter Marlene und das shoes'n'feet Team für Sie da sein. Für Termine mit dem Meister bitte bis 16. August Geduld haben. ;)



Wenn uns die letzten 2 Jahre etwas gelernt haben, dann, dass man sich Zeit nehmen soll für schöne Momente, denn man weiß nicht, was als nächstes so dahert kommt.

So blicken wir dankbar zurück und zufrieden und zuversichtlich nach vorne!

Mit den besten Wünschen auch für Ihren Sommer

Elisabeth und Andreas Kotzbeck

WENN DIR DAS LEBEN EINE ZITRONE SCHENKT,
MACH LIMONADE DARAUS!